



25 Halloween-Rätsel für Erwachsene

1.	Wohin fahren Zombies zum Strandurlaub?
2.	Ein gut gekleideter Mann wacht mit großem Durst auf, schaut auf die Uhr und tritt gut gelaunt vor die Tür um trinken zu gehen. Doch kaum ist er draußen, stirbt er plötzlich. Der Grund: seine Uhr war stehen geblieben. Wer war der Mann?
3.	In welchem Land klingt eine Begrüßung der Hauptstadt gruselig?
4.	Meine Aufgabe ist es, Angst und Schrecken zu verbreiten. Dazu stehe ich Tag und Nacht aufrecht. Wer bin ich?



5.	Wer vermag, jeden einzuwickeln?
6.	Was ist das höchste Lob aus dem Munde eines Kannibalen?
7.	Wovon leben eigentlich vegane Vampire?
8.	Wie heißt Graf Draculas zweites Domizil in New York?
9.	Ich trage einen Namen, aber es ist nicht meiner. Viele Menschen weinen, wenn sie mich sehen. Andere liegen Tag und Nacht bei mir. Was bin ich?
10.	Was ist eine zerfledderte Mumie auf einer Party?
11.	Was bestellt ein Skelett in der Bar zu jedem Drink dazu?
12.	Obwohl er von keinem Vampir gebissen wurde, fängt ein Schotte eines Tages an Blut zu trinken. Warum?
13.	Ein Knall, der laut die Luft durchhallt, 'ne Zauberfrau übt hier Gewalt? Beim Treppen gehen bring ich Verdruss, was bin ich nur?
14.	Wenn Richard Wagner eine Oper über Halloween geschrieben hätte, wie hieße sie?



15.	Ich habe keine Lunge, aber brauche Luft. Je mehr ich fresse, desto größer werde ich. Durst habe ich nie, und wenn ich zu viel trinke, so bin ich dahin. Was bin ich?
16.	Welches Ungeheuer stirbt nie, verzehrt alles und hat doch nur einen Zahn?
17.	Wer mich gebaut hat, hat mich verkauft. Wer mich gekauft hat, hat mich nicht benutzt. Wer mich benutzt, hat mich nie gesehen. Was bin ich?
18.	Man kann deutlich meine Adern sehen. Ich lebe meist in Wäldern. Wenn ich den Boden berühre, bin ich schon tot. Was bin ich?
19.	Einem Mann wurde ins Herz geschossen. Niemand kam ihm zu Hilfe, dennoch tötete ihn der Schuss nicht. Wie kann das sein?
20.	Halloween-Abend: Frau Gruber hat nur noch weniger als 20 Süßigkeiten in ihre Schale, da klingeln wieder zwei kostümierte Kinder. Sie will nun die letzten Süßigkeiten alle loswerden, aber gerecht teilen. Dummerweise bleibt eine Süßigkeit über. Da kommt ein weiteres Kind vorbei und sie versucht aufs Neue die Süßigkeiten gerecht aufzuteilen, doch wieder bleibt genau eine übrig. Schließlich gesellt sich ein viertes Kind dazu und das Spiel geht von vorne los. Aber es ist wieder verflixt: auch jetzt bleibt nach dem Austeilen eine Süßigkeit übrig. Wie viele Süßigkeiten waren in der Schale?
21.	Zwei Mädchen bestellen im Restaurant Cola mit Eis. Die eine hat großen Durst und trinkt ganze 5 Gläser während die andere nur ein Glas trinkt. Leider ist der Wirt ein Serienmörder und hat alle Getränke vergiftet. Doch das Mädchen, das 5 Gläser getrunken hat, überlebt, das andere stirbt. Wie ist das möglich?
22.	In einem Spukhaus wurde ein großer Spiegel mit Silberrahmen entwendet. Im Haus wurden zuletzt ein Vampir, ein Werwolf und eine Hexe gesehen. Wer hat den Spiegel gestohlen?



23.	Zwei Männer gehen auf dem Friedhof spazieren. Bei einem Grab bleibt einer der beiden stehen. Der andere fragt: "Wer liegt da begraben?" Darauf antwortet der erste mit einem Rätsel: "Brüder und Schwestern hab ich keine, doch hier liegen die Gebeine von einem Mann, der nur der Sohn meines Vaters sein kann." Wer liegt da begraben?
24.	An Halloween verirrst du dich nachts im Wald. Plötzlich siehst du ein Schild auf dem steht: "An der folgenden Wegkreuzung führt ein Weg ins Verderben, einer führt dich sicher aus dem Wald. Die Kreuzung wird von zwei Gespenstern bewacht, von denen eines immer lügt, eines immer die Wahrheit sagt. Du kanns nur einem Gespenst eine einzige Frage stellen." Mit welcher Frage findest du den richtigen Weg?
25.	Dr. Van Helsing ist in Transsylvanien unterwegs und wird zu einer Familie mit zwei Töchtern gerufen, von denen eine ein Vampir ist. Vampire erkennt man daran, dass sie immer lügen, wohingegen Menschen immer die Wahrheit sagen. Zur gleichen Zeit geht im Lande aber auch die Gegenteilseuche um, die bewirkt, dass man immer das Gegenteil sagt, von dem was man eigentlich sagen würde. Carmilla, die ältere Tochter sagt zu Van Helsing: "Herr Dr., wir haben beide die Gegenteilsseuche!", da fällt ihr Justine, die jüngere Tochter ins Wort: "Nein, stimmt überhaupt nicht." Van Helsing denkt kurz nach und weiß dann, wer von beiden die Vampirin ist. Du auch?

Einfach eine gute Freizeit-Idee finden!

Entdecke Ideen rund um die Themen Freizeit und Geschenke für Freunde, Paare und Familien auf dem Ideenportal Abenteuer Freundschaft.